



Nombre del alumno: Manuel de Jesús Calvo López

Nombre del profesor:

Nombre del trabajo: Súper Nota

Materia: Estrategias del TS

Grado: 6to cuatrimestre

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 23 de mayo 2022

Declaración de los Derechos de las Niñas, Niños y Adolescentes. Desde que el 20 de noviembre de 1959, la Asamblea General de las Naciones Unidas aprobara la Convención sobre los Derechos de los Niños, se ha institucionalizado el día 20 de noviembre como el Día Internacional de los Derechos del Niño

Los derechos de la infancia están plenamente estipulados en la Convención sobre los Derechos del Niño.



Se refiere a la niñez media, desde los seis hasta los once años, etapa que corresponde a la freudiana de latencia. En ella las fantasías e ideas mágicas de la infancia ceden el paso a la tarea de prepararse para papeles aceptables en la sociedad

Adolescencia: identidad (amor y devoción) vs confusión de papeles
Se refiere a la pubertad y adolescencia, alrededor de los doce hasta los veinte años, etapa en que la "búsqueda de la identidad" alcanza su punto crítico ya que en este periodo hay muchos cambios significativos en toda la persona, especialmente en el ego.

